
酒店承包
福山核心地段
商务酒店，120
间客房和 3 7 0
平米快餐店，
设施全新，装
修豪华，寻承
包合作伙伴，
手续齐全，可
分包或全包。

电话：18953533139
本报讯 13日下午，烟台首届

万达广场城市发展高峰论坛于万达
营销中心举行。本次高峰论坛由广

东卫视著名主持人王牧笛主持，国
家商务部研究院消费经济研究部副
主任赵萍、国家行政学院决策咨询

部研究员、著名经济专家王小广作
为特约嘉宾出席了本次论坛，并在
会上做了讲演。

在谈到万达广场时，嘉宾认为
投资商业地产的时候一定要选准投
资对象，出租率高不高、人气旺不旺
等问题是需要考虑的。因为并不是
所有商业地产都挣钱，一定要看准
是谁开发的，品牌很重要，只有品牌
过硬的商业地产才能保证投资者的
最大利益，而在这一点，万达广场却
始终走在同行业的前列。作为中国
商业地产第一品牌，万达广场的品
牌做出来了，“万达广场就是城市中
心”不是一句口号，而是一个现实的
商业奇迹。

赵萍认为，由于一线城市的商
业较为发达，各大商圈之间的竞争
非常激烈，但在三线城市综合性、磁
聚能力较强的商圈欠缺。像烟台万
达广场这样的实力综合体产品，雄
踞港城芝罘核心位置，升值前景无
限。

在回答“何种条件的综合体城
市步行街商铺升值潜力较大”问题

时，赵萍谈到一个人气、财气旺的综
合体城市步行街商铺，一般都会具
备三个条件：一是城市步行街商铺
必须有几个比较核心、规模较大的
主力店，这样能够吸引更多的人流，
从而为步行街商铺带来爆棚人气。
二是城市步行街的长度，不能够单
一长度过长，室内外步行街综合交
叉的就比较有优势。万达广场城市
步行街室内外综合交叉，规划合理，
全场无死角，均匀分配人流；三是综
合体的规模，业态越齐全的城市综
合体，步行街商铺人气就越旺。像万
达广场这样国际购物中心、5A甲级
写字楼、中心豪宅、城市步行街、精
装SOHO等多重业态相结合，本身
就能为步行街商铺输送大量的消
费人群。

嘉宾们纷纷就自己的研究领
域对万达广场落户烟台进行了前
瞻性的发言并送上美好的展望。在
对烟台城市经济发展有了更为长
远的认识的同时，各位列席论坛的
听众更是对烟台万达广场的兴建
充满期待。

万达广场城市发展高峰论坛昨日举行

投资商业地产要选准品牌

隔记者 李娜 报道
q lwb ln@v ip . 163 .com

本报 1 1 月 1 3 日讯 菜农
乔积林最近很苦闷，因为出了
车祸而无法行走，眼看着天越
来越冷，他的 6 万斤白菜还没
着落。小雪节气后，白菜很可
能就会冻坏。

牟平高陵镇，5 3岁的乔积
林是个摆弄菜园的老把式，这
个季节本应该是他最忙碌的
时候，因为一次交通意外他不
得不在家养伤。他的右小腿打
着 石 膏 ，脚 也 缠 着 厚 厚 的 绷
带，一天时间几乎全在床上度
过。

无法下地干活，还得需要
一个人全天照顾，乔积林看着
自己的腿直叹气。他说，出车

祸时，家里种着 1亩辣椒和 2亩
茄子，因为没法卖已经烂地里
了。

“还有6亩大白菜，没有人
来收，我又不能去卖，愁人！”
乔积林躺在床上，无聊地拍打
着苍蝇拍，开着的电视机在播
放什么内容也不关心。“想到
白菜可能要烂在地里，心里就
难受。”

乔积林的妻子悄悄地跟
记者说，“我总劝老乔想多了
没用。但是说实话，庄户人就
靠种菜养活家，我也整宿整宿
睡不好。”

现在天气一天比一天冷，
乔积林特别担心下雪。“下了
大雪，白菜就会冻住，冻了就
只能烂掉。”虽然不能下地干
活，他还是整天寻思怎样才能

把菜卖掉。
乔积林的侄子乔功勋看

到叔叔受伤没法卖菜，他先把
自 家 的 菜 放 一 边 ，帮 叔 叔 卖
菜。原本隔一天卖一次菜，现
在乔积林起早贪黑风雨无阻
出现在红利市场，为得就是赶
在“小雪”之前多卖些。现在他
已经帮乔积林卖了一个周的
菜 ，因 为 每 次 只 能 卖 掉 不 足
2 0 0棵，所以，至今还有约 6万
斤白菜躺在地里。

行情不好，白菜难卖，乔
积林家遇意外，想卖掉白菜就
更 难 了 。眼 看 着 雪 天 就 要 来
临，我们希望有企事业单位踊
跃购买他家的大白菜，帮他度
过难关。如果有烟台的消费者
愿 意 购 买 ，可 与 本 报 记 者 联
系，电话18660095705。

6万斤菜眼瞅着要烂地里
天气越来越冷，可把出了车祸没法卖菜的菜农老乔急坏了

□记者 王晏坤 报道

本报11月13日讯 13日上
午，记者从烟台蓝湾有机蔬菜
基地了解到，该基地今年9月份
从中国农业科学院引进号称

“补血菜”的紫背天葵在烟台培
育成功，或将于明年上市销售，
让市民吃上高档蔬菜。

13日上午，记者在福山区
门楼水库南侧的一片土地上看
到，有几排塑料蔬菜大棚排列
着，这些蔬菜大棚便是烟台蓝
湾有机蔬菜基地，“补血菜”正
出自其中一个蔬菜大棚。

据种植员宋立峰介绍，
“补血菜”又称紫背天葵，生
长健壮，病虫害少，比较容易
栽培。“菜营养成分大，属于
高档蔬菜。该菜品具有补血、
消炎、治疗经痛、血气亏等疗
效，不论炒着吃，还是做饺子
馅 都 可 以 ，是 一 种 养 生 菜

品。”
“要说养生，从这里走出

去的蔬菜都是养生蔬菜。”说
到养生菜品，该基地责人栾平
东说，基地里的有机蔬菜大棚
全部使用的是有机肥，不打农
药，不用化肥，不使用激素。
就连浇菜的水都取自经过检
验的深井泉水。

据了解，蓝湾生态蔬菜种
植基地是烟台市政府支持的

“菜篮子”工程，该基地种植
的蔬菜，于去年5月获得北京
中绿华夏认证中心颁发的有
机产品证书，也是2012年亚沙
会指定蔬菜。

栾平东介绍，因种植规模
有限，当前烟台蓝湾有机蔬菜
基地种植的蔬菜还处于定向
销售阶段，未来将继续拓展基
地大棚数量，开发更多新菜
品，让高端蔬菜逐渐走进烟台
普通市民的家中。

市民有望吃上“补血菜”
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高峰论坛峰会现场。

亲朋好友帮乔积林家收白菜。记者 李娜 摄

宋立峰展示育苗成功的“补血菜”。 记者 王晏坤 摄
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